

25 APRIL 2019
CERCLE CITÉ
LUXEMBOURG

**CHOOSE
TO REFUSE !!**

#LSF2019

Alejandro Durán

Eco-artiste

Eco-artist

Né à Mexico en 1974, Alejandro Durán est un eco-artiste basé à Brooklyn, New York. À travers la photographie, diverses installations et la vidéo, son travail éco-artistique examine les croisements entre l'homme et la nature, révélant particulièrement l'impact omniprésent de la culture de consommation sur le monde naturel.

Il a reçu le prix En Foco's New Works Award 2011 et le prix Art With Me Tulum's Social Impact Award 2018. Il a fait partie de la Biennale d'art latino-américain du Bronx en 2012, a été nominé pour les Prix Pictet 2014, 2015 et 2016 et pour le Prix Thun for Art and Ethics 2016. Il a exposé ses œuvres à la Galerie Octavio Paz du consulat du Mexique à New York et a été l'artiste en résidence du Hunter College de 2014 à 2015. Sur la scène internationale, son travail a été présenté au Fotografie Forum Frankfurt en Allemagne et au Mt. Rokko International Photography Festival au Japon.

Il est également le fondateur de la société de production vidéo Luma Projects, dont les clients comprennent le MoMA, Microsoft, l'UNICEF et le Stone Barns Center for Food and Agriculture.

Born in Mexico City in 1974, Alejandro Durán is an eco-artist now based in Brooklyn, New York. Through photography, installation and video, his ecoartistic work examines the fraught intersections of man and nature, particularly revealing the pervasive impact of consumer culture on the natural world.

Durán received En Foco's New Works Award 2011 and Art With Me Tulum's Social Impact Award 2018. He was included in the 2012 Bronx Biennial of Latin American Art, was nominated for the 2014, 2015 and 2016 Prix Pictet and the 2016 Prix Thun for Art and Ethics. He has exhibited his work at the Galería Octavio Paz at the Mexican consulate in New York and was Hunter College's Artist-in-Residence for 2014-2015. Internationally, his work has been featured at Fotografie Forum Frankfurt in Germany and the Mt. Rokko International Photography Festival in Japan.

He is also the founder of video production company Luma Projects, whose clients have include MoMA, Microsoft, UNICEF, and the Stone Barns Center for Food and Agriculture.